



大人になっても、交通安全についての知識はずっと大切な物です。子ども達の明るい未来の為に、これからも当社は交通安全の大切さについて子ども達に伝える活動を続けてまいります！

自分の子どもも大きくなり、子ども達とのふれあいの機会も無くなっていたので、元気いっぱいの子ども達を見ることが出来て楽しかったです。

とても楽しかったです！
いただいた反射板キーホルダーのお守りは大事にカバンに付けさせていただきました。
Thank you for the nice present!

保護者の方より感想をいただきました！✿

毎回イベント楽しませていただいてます。今回、子どもたちがいつのまにか仲良くなっていて、後半にはどの子達が兄弟か分からなくらいでした！皆とても良い子で、私にも話しかけてくれたり、とても癒されました。子供たちの笑顔を見て元気をもらいました！

息子もとても楽しかったようで、家に帰ってからもずっとイベントの話をしていました。笑

倉庫の見学やトラック乗車体験を通して、子どもも楽しみながら物流の大切さを学ぶことが出来ました。走行体験はとても印象に残ったようです。ニコリクとの記念撮影や他のお友達との交流もあって笑顔いっぱいの1日となりました。

大型トラックサイズのタイヤ引きは中々体験することができないので、子どもも楽しんでいました！演劇も面白かったです！

スタッフの皆さん
ありがとうございました！！

子供たちの笑顔をたくさん見ることができ、とても楽しかったです！交通安全についての劇も人生で初めて行いました。製作から携わって、とても達成感でいっぱいでした！

子どもの笑顔と元気をいただき、こちらがリフレッシュさせていただきました。
いくらでもお手伝いするので次のイベントも楽しみにしています！

スタッフの方より感想をいただきました！✿

